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Pandemi COVID-19 membawa dampak signifikan terhadap 

berbagai sektor, termasuk sektor peradilan di Indonesia. Dalam rangka 

menanggulangi penyebaran virus dan menjaga kelangsungan sistem 

peradilan, Mahkamah Agung Republik Indonesia menerbitkan 

sejumlah kebijakan, seperti PERMA Nomor 4 Tahun 2020 tentang 

Administrasi dan Persidangan Perkara Pidana di Pengadilan Secara 

Elektronik, serta PERMA Nomor 8 Tahun 2022 yang memperbaharui 

regulasi terkait tata cara persidangan daring. Kebijakan ini menandai 

transformasi besar dalam pelaksanaan persidangan perkara pidana, 

terutama dalam memperkenalkan dan mengimplementasikan teknologi 

melalui aplikasi E-BERPADU. 

Rumusan Masalah Dalam Penelitian ini adalah 1) Bagaimana 

Problematika Yang Dihadapi Dalam Pelaksanaan Persidangan Online 

Perkara Pidana Di Pengadilan Negeri Trenggalek Terkait Dengan 

Penerapan Peraturan Mahkamah Agung Nomor 8 Tahun 2022? 2) 

Bagaimana Cara Mengatasi Problematika Dalam Pelaksanaan 

Persidangan Online Perkara Pidana Berdasarkan Prinsip Siyasah 

Dusturiyah? 

Tujuan penilitian ini adalah untuk mengetahui problematika yang 

dihadapi dalam pelaksanaan persidangan online perkara pidana di 

Pengadilan Negeri Trenggalek terkait dengan penerapan Peraturan 

Mahkamah Agung Nomor 8 Tahun 2022 dan untuk mengetahui cara 

mengatasi problematika dalam pelaksanaan persidangan online perkara 

pidana berdasarkan prinsip Siyasah Dusturiyah. 
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Peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis 

penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam 

penelitian ini berupa wawancara, observasi dan dokumentasi untuk 

menggambarkan situasi dan kondisi Problematika Persidangan Online 

Perkara Pidana Di Pengadilan Negeri Trenggalek. 

Hasil dari penelitian ini, menunjukkan bahwa: 1) Problematika 

persidangan online pidana di Pengadilan Negeri Trenggalek akibat 

pandemi COVID-19. Kendala utama meliputi jaringan internet, 

perangkat teknologi, dan pemahaman aparatur. Aplikasi E-BERPADU 

membantu administrasi. 2) Berdasarkan prinsip Siyasah Dusturiyah 

meliputi: perbaikan infrastruktur teknologi, pelatihan aparatur, serta 

penguatan aplikasi E-BERPADU yang sudah   membantu dalam 

administrasi. 
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The COVID-19 pandemic has had a significant impact on various 

sectors, including the justice sector in Indonesia. In order to tackle the 

spread of the virus and maintain the continuity of the justice system, 

the Supreme Court of the Republic of Indonesia issued a number of 

policies, such as PERMA Number 4 of 2020 concerning Administration 

and Trial of Criminal Cases in Courts Electronically, as well as 

PERMA Number 8 of 2022 which updates regulations related to online 

trial procedures. This policy marks a major transformation in the 

implementation of criminal trials, especially in introducing and 

implementing technology through the E-BERPADU application. 

The problem formulations in this research are 1) How are the 

Problems Faced in the Implementation of Online Criminal Trials at the 

Trenggalek District Court Related to the Implementation of Supreme 

Court Regulation Number 8 of 2022? 2) How to Overcome Problems 

in the Implementation of Online Criminal Trials Based on the 

Principles of Siyasah Dusturiyah? 

The purpose of this research is to identify the problems faced in 

the implementation of online criminal trials at the Trenggalek District 

Court related to the application of Supreme Court Regulation Number 

8 of 2022 and to determine how to address the problems in the 

implementation of online criminal trials based on the principle of 

Siyasah Dusturiyah. 

The researcher used qualitative research methods with a field 

research type. The data collection techniques used in this research 
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include interviews, observations, and documentation to describe the 

situation and conditions of the Online Trial Issues in Criminal Cases 

at the Trenggalek District Court. 

The results of this study show that: 1) The issues with online 

criminal trials at the Trenggalek District Court due to the COVID-19 

pandemic. The main obstacles include internet connectivity, 

technological devices, and the understanding of the apparatus. The E-

BERPADU application assists with administration. 2) Based on the 

principles of Siyasah Dusturiyah, it includes: improving technological 

infrastructure, training personnel, and strengthening the E-BERPADU 

application that has already been helpful in administration.  
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 خلاصة

ة عبر الإنترنت في ، مشاكل المحاكم126103201024نافيلدا بوتري رحماساري، 
القضايا الجنائية )دراسة حالة محكمة مقاطعة ترينجاليك( برنامج دراسة القانون الدستوري، 

 :، المشرف2024السيد علي رحمة الله،  UINكلية الشريعة والعلوم القانونية، 
Ladin ،SHI ،MH. 

 الكلمات المفتاحية: المشاكل، المحاكمة عبر الإنترنت، المحكمة الجزئية

تأثير كبير على مختلف القطاعات، بما في ذلك قطاع  19-كان لجائحة كوفيد
العدالة في إندونيسيا. ومن أجل التغلب على انتشار الفيروس والحفاظ على استمرارية 

 النظام القضائي، أصدرت المحكمة العليا لجمهورية إندونيسيا عددًا من السياسات، مثل
PERMA  رة الإلكترونية ومحاكمة القضايا الجنائية في بشأن الإدا 2020لعام  4رقم

الذي قام بتحديث اللوائح  2022لعام  8رقم  PERMA المحاكم، بالإضافة إلى
المتعلقة بإجراءات المحاكمة عبر الإنترنت. تمثل هذه السياسة تحولًً كبيراً في تنفيذ محاكمات 

-E ل تطبيقالقضايا الجنائية، خاصة في إدخال وتنفيذ التكنولوجيا من خلا
BERPADU. 

( كيف ترتبط المشاكل التي تواجه تنفيذ 1صياغة المشكلة في هذا البحث هي 
القضايا الجنائية عبر الإنترنت في محكمة مقاطعة ترينجاليك بتنفيذ لًئحة المحكمة العليا 

( كيفية التغلب على المشاكل في تنفيذ المحاكمة عبر الإنترنت 2؟ 2022لعام  8رقم 
 الجنائية استنادا إلى مبادئ سياسة دستوريا؟للقضايا 



 

xxiv 

الهدف من هذا البحث هو معرفة المشاكل التي تواجه إجراء المحاكمات عبر 
الإنترنت للقضايا الجنائية في محكمة مقاطعة ترينجاليك فيما يتعلق بتنفيذ لًئحة المحكمة 

المحاكمات عبر  ومعرفة كيفية التغلب على المشاكل في إجراء 2022لعام  8العليا رقم 
 .الإنترنت القضايا الجنائية على أساس مبادئ سياسة دستوريا

يستخدم الباحثون أساليب البحث النوعي مع هذا النوع من البحث الميداني. 
تشمل تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث المقابلات والملاحظات والوثائق 

ترنت في القضايا الجنائية في محكمة مقاطعة لوصف حالة وظروف مشاكل المحاكمة عبر الإن
 .ترينجاليك

( مشكلة المحاكمات الجنائية عبر الإنترنت 1تظهر نتائج هذا البحث ما يلي: 
. وتشمل القيود الرئيسية شبكات 19-في محكمة مقاطعة ترينجاليك بسبب جائحة كوفيد

ك الإلكتروني يساعد على الإنترنت، والأجهزة التكنولوجية، وفهم الجهاز. التطبيق المشتر 
( استنادا إلى مبادئ سياسة دستورية، فإنه يشمل: تحسين البنية التحتية 2الإدارة. 

التي  E-BERPADU التكنولوجية، وأجهزة التدريب، فضلا عن تعزيز تطبيقات
 ساعدت في الإدارة

. 


